

Cubanos y estadounidenses intercambian sobre Cirugía Ginecológica



Ciego de Ávila, Cuba, 20 may (RHC) El Primer Taller de Cirugía Ginecológica Mínimamente Invasiva de Avanzada sesionó en la central provincia cubana de Ciego de Ávila con la participación de médicos de Estados Unidos y Cuba quienes intercambiaron sus experiencias en la materia.

La cita, efectuada en el hospital provincial "Antonio Luaces Iraola", centró los debates en temas sobre la histerectomía laparoscópica, lesiones urológicas en las operaciones ginecológicas, avances en Miomectomía, y prevención del Neurotrauma durante la técnica por mínimo acceso.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que el doctor Felipe Aragón, especialista de Segundo Grado en Cirugía General, agradeció a los profesionales estadounidenses por aportar sus conocimientos a médicos cubanos interesados en perfeccionar la novedosa técnica quirúrgica.

Resaltó que estos encuentros continuarán en lo adelante, lo que permitirá a los expertos nacionales ganar en agilidad y habilidad para desarrollar este tipo intervención terapéutica en la localidad.

Precisó Aragón que la cirugía mínima invasiva se introdujo en el hospital avileño en el año 2009 para solucionar enfermedades del esófago, hernias, histerectomías y recientemente se incorporó el colon.

"Este proceder es muy costoso en cualquier país del mundo, sin embargo en Cuba se realiza de forma gratuita y a cualquier grupo poblacional", apuntó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/130342-cubanos-y-estadounidenses-intercambian-sobre-cirugia-ginecologica>



Radio Habana Cuba